
作成日：

議題：

日時： 場所： 恵庭市役所　増築庁舎３階　３０１・３０２会議室

出席者： 北星学園大学社会福祉学部福祉計画学科　教授 杉　岡　直　人

恵庭市民生委員・児童委員連絡協議会　会長 西　根　輝　雄

恵庭市老人クラブ連合会　会長 中　村　正　人

介護老人保健施設アートライフ恵庭　事務部長 齋　藤　英　樹

恵庭市介護支援専門員連絡協議会　会長 海　老　厚　志

社会福祉法人恵望会　事務長 米　地       崇

恵庭市医師会　会長　（恵庭南病院） 島　田　道　朗

恵庭市歯科医師会　副会長　（アイボリー歯科） 村　松　宏　之

恵み野病院訪問看護室「はぁと」室長 樋　口　秋　緒

恵庭市町内会連合会　会計長 三 浦        功

恵庭市地域女性連絡会　監事 広　橋　幸　枝

作成部署： 保健福祉部介護福祉課

議事録内容（1/2)

【会議次第】

１．挨拶　(中村部会長)

２．議事

　　１　第６期恵庭市高齢者福祉計画・恵庭市介護保険事業計画（案）について

　　２　その他

会議議事録

平成27年2月6日 15:00～16:00

平成27年3月30日

(第5回）

第５回　社会福祉審議会　高齢者福祉・介護保険専門部会
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作成日：

議事録内容（2/2)

委員

事務局

部会長

事務局

部会長

委員

部会長

事務局

平成27年3月30日

補足としては、返還金が出てくる恐れがあり、そのときの財源が出てこなくなる。一般会計からの繰り入れもできない

ことから、最終年に赤字が出る場合などに充当していく。ご理解願いたい。異議がなければこの保険料改定等の提案

でご承認頂きたい。

それでは、いまの事業計画案、保険料の改定等についての説明を頂いたわけだが、異議がなければご承認賜りたい。

異議なし。

異議なしということで、ご承認頂いたものとする。

今後のスケジュールだが、本来であればこの部会が終了したあとで親会の社会福祉審議会で承認された後議会提案

となる。しかしその後となると議会の関係で手続きが間に合わない関係があり、社会福祉審議会の委員の方々が数名

出席していることから、３月３日に予定している社会福祉審議会で当計画については報告というかたちにさせて頂きた

い。したがってこの計画をもって２月１３日に開催される市議会の厚生消防常任委員会に議会報告を行い、２月２３日

に開催される平成２７年恵庭市議会第１回定例会初日に条例改正の提案をさせて頂きたい。

準備基金は残高が１億３０００万円程あるが、道との協議のなかで５期中の剰余については基本的には保険料の抑

制に使うべきといったような話になった。

あとはないか。

以上

介護給付準備基金８８００万円とは、全て６期で使い切ってしまうということか。

介護福祉課長より第６期恵庭市高齢者保健福祉計画・恵庭市介護保険事業計画（案）について説明があった。質問・

意見等は次のとおり。
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